

RENCANA PROGRAM PEMBELAJARAN HARIAN

TK PERTIWI 1 PGRI DESA SITIADI KECAMATAN PURING KABUPATEN KEBUMEN

Kelompok : TK A Tema/Sub tema : Rekreasi / Perlengkapan Rekreasi (Topi, Payung, Kamera)
 Semester/Minggu ke/Hari ke : II / 2 / 4 Hari /Tanggal :

TUJUAN PEMBELAJARAN	KEGIATAN PEMBELAJARAN	ALAT DAN BAHAN	PENILAIAN				RENCANA PENILAIAN		
			KOMPETENSI DASAR	B B	M B	B S H		B S B	
<ul style="list-style-type: none"> - Anak dapat mengucap dan menjawab salam dengan benar - Anak dapat mengucapkan do'a sebelum bepergian - Anak dapat bersikap mandiri dalam memilih dan melaksanakan kegiatan - Anak dapat bersikap kreatif dalam memecahkan masalah sehari-hari. 	PEMBUKAAN (± 30 Menit) <ul style="list-style-type: none"> - Mengucap salam - Berdiskusi tentang perlengkapan rekreasi - Bernyanyi lagu "Topi Saya Bundar" 	- Kartu huruf	3.1 – 4.1	Mengenal kegiatan beribadah sehari-hari. Melakukan kegiatan beribadah sehari-hari dengan tuntunan orang dewasa					1. Sikap: - Dapat mengucapkan do'a akan bepergian dengan bimbingan orang dewasa 2. Pengetahuan dan Keterampilan: - Dapat memuka dan melipat payung dengan benar. - Dapat menyusun kepingan puzzle menjadi bentuk utuh
	INTI (± 60 Menit)	- Payung	3.3 – 4.3	Mengenal anggota tubuh, fungsi dan gerakannya untuk pengembangan motorik kasar dan halus. Menggunakan anggota tubuh untuk pengembangan motorik kasar dan halus					
	Kelompok I : Menyusun kartu huruf menjadi kata TOPI, PAYUNG, KAMERA pada gambar yang sesuai. Kelompok II: Mewarnai Gambar Payung	- Gambar payung - Kyayon	2.8	Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap mandiri					

<ul style="list-style-type: none"> - Anak dapat menulis huruf-huruf yang dicontohkan dengan cara meniru 	<p>RECALLING ± 15 Menit</p> <p>Memberikan penguatan atau pengetahuan dengan cara:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Menanyakan perasaan anak selama melakukan kegiatan main. - Mendiskusikan perilaku yang kurang tepat saat kegiatan main. - Menginformasikan kegiatan untuk hari esok. 	<ul style="list-style-type: none"> - Puzzle Kamera 	<p>3.5 – 4.5</p>	<p>Mengetahui cara memecahkan masalah sehari-hari dan berperilaku kreatif.</p> <p>Menyelesaikan masalah sehari-hari secara kreatif.</p>		<ul style="list-style-type: none"> - Dapat menyusun kartu huruf menjadi kata - Dapat mewarnai gambar dengan rapi. - Dapat melakukan kegiatan tanpa bantuan.
<ul style="list-style-type: none"> - Anak dapat mengenal berbagai karya dan aktifitas seni. 	<p>PENUTUP ± 15 Manit</p> <ul style="list-style-type: none"> - Do'a, salam 	<ul style="list-style-type: none"> - Lembar kegiatan 	<p>3.12 – 4.12</p>	<p>Mengenal keaksaraan awal melalui bermain</p>		
			<p>3.15 – 4.15</p>	<p>Mengenal berbagai karya dan aktifitas seni</p>		

Mengetahui,
Kepala TK Pertiwi 1 PGRI

Kebumen, Januari 2021
Guru Kelas

WARTIYAH, S.Pd.AUD

SITI MASITOH, S.Pd